



# なかやま2月号

仙台市中山保育所

平成30年2月

一年で一番寒さの厳しい時季となりました。今年は平成になってから一番の寒さと言われ、冬が続いています。1月後半に降った雪が解ける間もなくその後も少しずつ雪が降り、園庭では子ども達の楽しそうな雪遊びが続いています。インフルエンザやそれ以外の熱も先月からちらほら見られており、引き続き室温や湿度、換気に留意し、丁寧なうがい手洗いを心掛け感染症予防に努めていきたいと思っています。また、体調や気温を考慮した上で外遊びを楽しみ、ウィルスや細菌が付きにくい丈夫な体作りをしたいと思っています。



## 2月・3月の行事



### <2月>

- 1日(木) りす組保育参加・懇談会
- 2日(金) 豆まき会
- 5日(月) 新入児面接
- 8日(木) わらべうた(うさぎ組・きりん組)
- 9日(金) ひよこ組保育参加・懇談会
- 14日(水) ペんぎん組保育参加・懇談会
- 16日(金) 交通安全教室
- 21日(水) おはなし会(全クラス)
- 28日(水) 年長児社会見学

### <3月>

- 2日(金) ひなまつり会
- 7日(水) 年中児お出掛け
- 8日(木) わらべうた(うさぎ組・きりん組)
- 9日(金) 新入児説明会
- 16日(金) お別れ会
- 20日(火) 卒園式総練習
- 24日(土) 卒園式日
- 28日(水) 修了のつどい

早めのお知らせですが、平成30年度の入所式・クラス懇談会・保護者会総会は  
4月7日(土)となります。



## ゆきあそび



1月後半にど〜んと降った雪で、園庭では各クラス雪遊びを楽しんでいます！雪だるまを作ったり、ちっちゃいソリ場を作ってソリを楽しんだり…。ひよこ組は初の雪遊びで、泣く姿もありましたが徐々に慣れてニヤリとした笑顔も見られるようになりました。大きい組になるにつれ手や足腰の力であったり、体のバランスをとりながらソリを引く姿も力強さを感じます。まだまだ寒さは続くようなので雪遊びももう少し楽しめそうです!!



## コンポスト(堆肥)作り開始～



中山保育所では毎年畑に入れる堆肥を作っています。畑にある緑色の容器ふたつがコンポスターでその中で堆肥作りをしています。給食室でできる果物や野菜の皮、卵の殻、だしを取った煮干し等その日のものをもらい、畑に持って行きシャベルでザクザク細かくし、落ち葉や米ぬかを混ぜてコンポスターの中へ入れ、その上から土をかぶせます。これを毎日繰り返しています。この作業をしてくれるのはきりん組のお当番さんと所長先生や給食室の先生です。最近雪が被さり数日お休みしていましたが、また再開するために掘ってみたところ雪の下の土はふわふわといい状態だったようです。コンポスターの中の量がいい感じになってきたら、あとはかき混ぜて1ヶ月ちょっとねかせて熟成させます。

今年も**大豊作**を期待します！！

### 鬼の予感…



・いろいろな鬼のお面ができあがり、各クラスに飾ってあります。今年は去年ほど「鬼来る？」の鬼の予感の言葉は聞かれず、「鬼作ったよ！」「みてみて」と作ったうれしさの報告が多くきかれ「鬼きたら豆ぶつけるんだ！」と力強い子ども達の姿が見られています。今のところ…。さあ、今年の豆まき会はどんな鬼の登場でしょうか！？



### 保護者アンケート

#### お世話様でした

12月に回収されました仙台市からの“中山保育所の運営に関する保護者アンケート”の集計結果がきました。玄関コルクボードに貼りだしますのでご覧ください。各クラスには記述してもらったものの集計をファイルにして置きますので、そちらもご覧ください。

### 中山小学校との交流会

#### 残念ながら中止

中山小学校さんから交流会のご案内が年長さんにあり、楽しみにしていた子ども達ですが、小学校でのインフルエンザの流行で残念ながら中止となりました。年長だけが出かけることを年中さんに伝えると、なんと涙してしまった子ども達もいたようなので、年中にとってはホッとしてるかも…(笑)

学校のインフルが落ち着いたら見学に行きたいと思います。

## ～おしらせ～

- ❖ ペんぎん組の“ひきのあおいちゃん”が1月いっぱい退所しました。また遊びにきてほしいですね。
- ❖ 2月よりぺんぎん組に“さとうまこちゃん”が入りました。よろしくお願いします。
- ❖ 雪遊び用の準備をしていただきありがとうございます。帽子や手袋が迷子になったりすることがあるようですので、持ち物への名前の記入を忘れずをお願いします。
- ❖ 13日(火)～16日(金)白百合女子大学から実習生が入りますのでよろしくお願いします。